## ECONOMISTO JURIST



Redacción



## Google maps es más fiable que un tacógrafo para probar el kilometraje hecho por los camioneros

En una reciente sentencia, el el TSJ de Navarra da la razón a una empresa y otorga prevalencia a la herramienta Google Maps como método que otorga mayor certeza que el tacografo. Todo ello, acerca de resolver sobre una reclamación formulada por un socio de trabajo de una empresa de transportes en cuanto a que la retribución lo sea conforme al kilometraje total que entiende recorrido de acuerdo a la lectura del tacógrafo.

Explica la sentencia que la herramienta Google Maps es un elemento de prueba objetivo y razonable y que aunque el conductor puede probar que ha realizado más kilómetros por alguna causa concreta obras, rapidez, conveniencia, etc., debe estarse al resultado que muestre esta herramienta por ser la que con carácter general se ha pactado entre la Cooperativa y la empresa de transportes, lo que el conductor conocía y asumió como socio de la cooperativa.

La Cooperativa y la agencia de transporte suscribieron un contrato de arrendamiento de transporte en el que expresamente es

• • •